

2023年も最後の月となりました。先月から校外学習、外部講師をお招きしての出前授業を多く実施しています。その1部を紹介します。

校外学習

「新しいことを知ることは楽しい」子供たちの行動に表れていました。見学や体験を通して、知的好奇心が大いに刺激された時間となりました。

11月15日（水）現代産業科学館（5年）

12月5日（火）房総のむら（3年）



11月16日（水）

避難訓練（火災を想定）

避難原則「お・か・し・も」を守り、すばやく行動できました。消防署の方からは、火災（煙）から身を守るための方法を学びました。その後、放水体験（低学年）、煙道体験（中学年）、消火訓練（高学年）を実施しました。



12月5日（火）

家庭教育学級（1,2年）



園芸店の方を講師に、親子でお正月飾作りに挑戦しました。

8日（金）

薬物乱用防止教室（5,6年）



県警の方から、薬物乱用の現状及び心身への影響について学習しました。

11日（月）

租税教室（6年）



町税務課の方から、税金の種類と仕組み、なぜ税金が必要なのかを学習しました。

今後も、校外学習や出前授業を実施する際には、下見や打ち合わせをしっかりと行い、安全面にも配慮していきます。子供たちにも目的をしっかりとめさせ、目が輝く時間にしていきたいと考えています。